

Carlos Ricardo Menéndez Gámiz

Se ha desempeñado como persona del servicio público federal, de la docencia y la investigación de diversos problemas nacionales. Actualmente participa en diversas redes de investigación y con diversas organizaciones del Movimiento Social Campesindio de México.

Carlos Menéndez es Doctor en Problemas Económico-Agroindustriales, cursado en el CIESTAAM, en la Universidad Autónoma Chapingo, con la tesis doctoral: ***“Límites y Perspectivas de la Intervención Estatal en el Campo Mexicano en un Entorno Global”***, obteniendo el reconocimiento ***Suma Cum Laude***.

Es Maestro en Tecnologías de los Agronegocios por el Colegio de Posgraduados (COLPOS), grado obtenido con el Estudio de Caso: ***Api-Natura ¿Encadenarse para Volar?***

Es licenciado en ***Planificación para el Desarrollo Agropecuario*** de la UNAM, con la tesis: ***“Propuesta Metodológica para la Evaluación Financiera de Proyectos de Inversión en el Sector Agroalimentario con el Empleo de Hoja de Cálculo Excel. Estudio de Caso: Producción de Hortalizas bajo Invernadero en el Municipio de San Miguel Soyaltepec, Oaxaca.”***

Entre sus diferentes áreas de desarrollo profesional nos comparte las siguientes:

Fue Jefe de Proyecto de Dictamen Organizativo Agrario, en la extinta Secretaría de la Reforma Agraria, y fue Jefe de la Unidad Estatal de Organización Económica y Comercialización Agropecuaria de la Secretaría de Agricultura y Recursos Hidráulicos, en la delegación Nayarit. Entidad federativa en la que también se desarrolló como Gerente de la Unión Agrícola Regional del Norte de Nayarit, con 16 asociaciones agrícolas locales.

Colaboró en despachos de consultoría externa para Nacional Financiera en la realización de Estudios de Gran Visión, a efecto de identificar carteras de proyectos de inversión en los estados de Michoacán, Querétaro y del Sector de las Conservas Alimentarias, Colaboró en el Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA) como Especialista en Bioeconomía.

Ha trabajado en áreas dedicadas a la Evaluación de Políticas Públicas Rurales en la Cámara de Diputados, y Evaluación de Programas Presupuestarios para el CONEVAL.